
          7 月 30 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        髙島会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

7 月 13 日に、日立商工会議所の絡みで、喜多方に行っ

てきました。喜多方市は、喜多方レトロ横丁というイベ

ントをやっております。これは震災前からやっていたよ

うで、今年で 15 回目だそうです。 

駅前から続く約 2 キロの細長い商店街で、来場数は、

13 日は 5万人とのことです。翌日は 6万人だったそうで

す。すごい人だかりでした。町を挙げてのイベントでし

て、駐車場は公共施設が開放されていました。国会議員

や県知事もオープニングには来場され、かなり盛り上が

っていました。 

映画の看板やレトロな雰囲気の懐かしいものが展示

されていました。レトロモーターショーは 50 台ほど参

加して商店街をパレードしていました。お化け屋敷やち

ょうちん横丁などもあり、かなり楽しめました。 

こういったものも、町おこしの一環として企画し、人

を集めるようなことも大事だと思いました。日立にも、

さくらまつりやよかっぺまつりもありますが、何かしら

活気を出せるといいと思いまして、今回ご紹介させてい

ただきました。 

7 月 25 日に、朝日前会長ときららの里に視察に行って

きました。石碑が倒れているものもありました。お盆明

けまでに朝日元会長のほうで直していただけるとのこ

とです。8月 20 日は補修が終わった石庭の清掃と見学を

したいと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告          佐藤幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 本日、例会終了後に理事会を開催いたします。よろ

しくお願いいたします。 

l 現況報告書掲載文書がまだ未提出の委員長さんは

明日までにお願いいたします。 

l 来週、夜間例会となります。オークションも開催し

ますので、みなさま一品お持ち寄りいただければと

思います。よろしくお願いいたします。 

l 8/1 に、何くんと石川カウンセラーが準世話クラブ

の大洗 RC を訪問します。 

l 8/4 に、石川カウンセラーがつくばでの米山セミナ

ーに参加予定です。過密スケジュールとなりますが、

よろしくお願いいたします。 

 

 

委員会報告 

 

クラブ奉仕研究会報告         弓野副会長 

l 27 日に三の丸ホテルであり、会長と出席してきまし

た。ロータリーの変化認識と変化対応という基調講

演を聴いてきました。とても意義のある講演でした。 

 

国際奉仕委員会           木本委員長 

l IFF、今年は会長自ら手配していただいております。
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例 会 報 告 



鈴木会員も参加するとのことです。日立港 RC に行

った時も参加希望者がいましたので、まだ若干名手

配可能です。よろしくお願いいたします。 

 

 

出席報告       星委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 16 名 14 名 59.26％ 11 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX        星委員長 

 

² 会員増強委員長、卓話よろしくお願いいたします。 

髙島会長・佐藤幹事・塩谷和宏・山本忠安・ 

木本貴一・石川 悟・星 勝治・弓野博司・ 

信太克己・朝日正道・石川國博・川村昌弘・ 

小野瀬裕・小笠原邦浩 

² 日立港まつり今年も雨を降らせませんでした。 

荒川浩信 

² 梅雨あけました。 

鈴木幸一 

 
本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 20,000 円 累計額 119,624 円 

 

 

プログラム 

 

新入会員にバッジ授与    塩谷和宏会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 常陽銀行多賀支店の塩谷と申します。人事異動で栃

木の足利銀行から多賀支店に着任いたしました。 

l 出身は茨城県水戸市でございます。日立支店には 18

年前におりましたが、南方面は初めてで地理勘もあ

まりない状況ですが、よろしくお願いいたします。

ありがとうございます。 

 

会員増強退会防止委員会        髙島会長 

l 現況報告書は、ガバナー公式訪問まで余裕がありま

すが、8月末までには完成させる予定でいきたいと

思います。 

l 会員増強の話になりますが、近年、公共イメージ向

上や IT を利用し、会員を増やすようにと言われる

ようになってきました。 

l ローターアクトの育成協力もそうです。ローターア

クトのメンバー自体がロータリアンに昇格してい

ただけることも踏まえてやっていると思われます。 

l 地区での会員増強に関する勉強会でもよく話され

ますが、ロータリーは親睦団体でありつつ奉仕団体

でもあり、奉仕活動をしなければ存在自体に意味が

ないのではとのことです。確かに、何かしらの奉仕

活動をしなければいけないと思い、今年度は子ども

食堂支援を行います。 

l よかっぺまつり参加においても、今年は飲食販売よ

り、広報に力を入れていただきたいと思います。こ

れにより、少しでも地域での認知度を上げ、興味を

持ってもらい、一人でも多くの会員さんを増やした

いと思います。 

l 先日、偶然、旧友に会いました。日立 RC に入会し

て 1年とのことでした。なぜ入会したかを聞きまし

たら、還暦になり社会貢献をしたいと思うようにな

ったそうです。それまではバタバタしており、入会

の誘いも断っていたそうです。社会奉仕活動は自分

１人では出来きれないこともありますので、そうい

う方にきちんとアピールできるようになれば、入会

していただく機会になるのではないかと思ってお

ります。 

l 彼のように、社会奉仕活動をしたいけれど一人では

出来ないので、団体に所属してやってみたい人はど

こかに隠れていると思います。 

l 奉仕の機会を広げることで、それが告知となり、一

人でも二人でも入会していただけるのではと思っ

ております。 

l 会員増強委員長だけでなく、組織としてクラブ会員

全員でお声がけができればと思います。 

l 今後も工夫や努力をしながら、四季会も実施し、ク

ラブが良い方向に行き、一人でも多くの仲間が増え

ることを祈念したいと思います。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


